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di LEONARDO BARTOLETTI

«GARANTIRE il rispetto
degli impegni e di quanto è
già stato approvato». Con-
fcommercio di Pontassieve
interviene dopo la riunione
con l’amministrazione co-
munale per la verifica degli
interventi avviati nel cen-
tro storico. «Dopo lo sposta-
mento del mercato settima-
nale, decisione peraltro mai
condivisa da noi – attacca
Elena Spanò, delegato co-
munale di Confcommercio
- è fondamentale porre par-
ticolare attenzione all’area
del centro storico e non cer-
to per privilegiare una zona
rispetto ad un’altra. L’as-

senza di tale funzione ha si-
curamente indebolito la re-
te commerciale esistente.
Adesso occorre soprattutto
operare per evitare ulteriori
tensioni che non favorisco-
no la valorizzazione del Bor-
go«. Non aver concertato la
tempistica dei lavori e le
modifiche attuate in corso
di opera rispetto al Piano di
riqualificazione approvato
a giugno, dunque, è per
Confcommercio un errore.
«La nostra associazione - di-
ce ancora Spanò - ha presen-
tato il progetto alle impre-
se, confrontandosi, per poi
avanzare le dovute osserva-
zioni all’amministrazione
comunale, prima della sot-

toscrizione dell’accordo. Il
piano mantiene la struttura
originaria, grazie alla fatti-
va collaborazione con gli uf-
fici tecnici del Comune nel-
la fase di attuazione. I dis-
suasori collocati sono rimo-
vibili e privi di catena e in-
stallati solo su un lato della
carreggiata, anche se alter-
nati lungo la via. Una solu-
zione pretesa dal Comune
per la messa in sicurezza,
condizione necessaria per
arrivare a una diversa mo-
dulazione, in termini di ora-
rio, della ztl., ma che chiara-
mente non deve essere un li-
mite o un impedimento in
caso di necessità e utilità o
per la realizzazione di ini-
ziative ed eventi».

PREMIATI a Pontassie-
ve i ‘Ragazzi 100 e lode’.
Studenti che, in sostan-
za, hanno ottenuto i mi-
gliori risultati agli ultimi
esami di maturità e che
sono stati in grado di di-
stinguarsi per il loro ren-
dimento durante l’intero
arco di studi superiori.
Ai 14 giovani di Pontas-
sieve, o comunque ragaz-
zi che si sono diplomati
all’istituto superiore ‘Er-
nesto Balducci’ del capo-
luogo, è stato consegnato
un attestato, con un in-
centivo economico. A
premiare i ragazzi, il sin-
daco di Pontassieve Mar-
co Mairaghi, l’Assessore
Sauro Selvi e Andrea Bar-
ducci, Presidente della
Provincia di Firenze,
partner che ha patrocina-
to l’iniziativa. Insieme a
loro anche i rappresen-
tanti di Rufina, con - pre-
sente - il sindaco Mauro
Pinzani, di Pelago (con
l’Assessore Sonia Tanini
Cosi), di Vicchio (con il
sindaco Roberto Izzo) e
di Reggello, con il Vice-
Sindaco Cristiano Benuc-

ci. Tutti loro hanno pre-
miato i rispettivi studen-
ti che risiedono nei vari
comuni. Emozionati e fe-
lici tutti i veri protagoni-
sti della serata - i cui no-
mi sono Maria Sarli, Gia-
da Salvietti, Giovanni Be-
oni, Chiara Vanni, Save-
rio Bartolini, Giulio Bo-
ni, Dario Caratelli, An-
drea Chiaramonti, Anna
Lo Cricchio, Stefano Ne-
ro, Giulia Nocentini,
Francesco Palazzini,
Chiara Vannini, Elisa
Vannini – che non han-
no risparmiato i compli-
menti per l’iniziativa,
giunta alla sua seconda
edizione, e per i professo-
ri che li hanno accompa-
gnati nel loro percorso di
studi. «E’ stato davvero
un segnale importante –
ha detto il sindaco di
Pontassieve, Marco Mai-
raghi - per riconoscere il
merito di questi ragazzi.
Un gesto concreto che
speriamo possa, anche se
in minima parte, contri-
buire ulteriormente alla
loro formazione».
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PONTASSIEVE A PALAZZO SANSONI TROMBETTA APPUNTAMENTO CON L’AMBIENTE

Festa del ‘verde’ anche per gli alunni delle scuole: 25 nuove piante

PONTASSIEVE IL DELEGATO DI CONFCOMMERCIO SPANO’ ALL’ATTACCO

Economia: «Salvaguardare il centro»

ANCHE a Pontassieve, si celebra
oggi la festa dell’albero.
L’iniziativa avrà nel capoluogo il
suo evento principale, all’interno
di Palazzo Sansoni Trombetta,
sede dell’amministrazione. La
cerimonia sarà quella della
consegna - a partire dalle 10,30, da
parte dell’assessore all’ambiente

Leonardo Pasquini - delle piante,
messe a disposizione dal Corpo
Forestale, donate simbolicamente
alle maestre delle classi che
hanno aderito al progetto. La
mattinata vedrà anche gli
interventi della direttrice didattica
di Pontassieve, Tiziana Torri, e
dell’insegnante Sandra Giachi,

che coordina il progetto per le
scuole. Le piante consegnate
saranno in tutto 25 e – come
prevede l’indicazione data dallo
stesso Ministero – saranno tutte
piantate nei prossimi giorni
all’interno dei parchi pubblici del
territorio comunale.
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PROPOSTE Il centro storico

PONTASSIEVE- RUFINA

‘Ragazzi 100 e lode’
Ecco tutti i premiati


